



# Départ Armelle

Après 13 ans passés à Mondor, Armelle part vers de nouveaux projets au sein de l'IFCS. Afin de la remercier pour sa bienveillance, son énergie et sa disponibilité (et pour tant d'autres choses encore), nous organisons une cagnotte. Nous souhaitons lui offrir un week-end d'aventures mais nous sommes preneurs d'autres idées si vous en avez. Merci pour votre participation, Silvia et la CECICS

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/CL5WAhXJ>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Christine Antonoff**